

PARIS SEINE

IMMOBILIER REAL ESTATE

**3 Pièces**

**54 m<sup>2</sup>**

**Réf. ParisSeine-Pasteur-Montparnasse**

**561 000 €**

**Paris 15<sup>ème</sup>**

**Appartement à vendre (75015)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

\*\* pasteur/montparnasse\*\* calme \*\* charme de l'ancien \*\* nous avons le plaisir de vous proposer un bel appartement de charme qui se situe au premier étage sur cour au sein d'un bel immeuble en pierre de taille. d'une superficie de 53.77 m2 loi carrez, il comprend : une entrée, un salon/séjour, une cuisine semi-ouverte aménagé et équipé, deux chambres, une salle de douches, de nombreux rangements et un wc indépendant. Ce bien vous séduira par son charme de l'ancien (son parquet, ses moulures et ses cheminées) ainsi que sa belle hauteur sous plafond de 2m90. Le groupe paris seine, c'est 5 ...

\*\* pasteur/montparnasse\*\* quiet \*\* old-time charm \*\* we are pleased to offer you a beautiful charming apartment located on the first floor overlooking the courtyard in a beautiful stone building. With a surface area of 53.77 m2 carrez law, it includes: an entrance hall, a living room, a semi-open fitted and equipped kitchen, two bedrooms, a shower room, plenty of storage space and a separate toilet. This property will seduce you with its old-time charm (its parquet flooring, moldings and fireplaces) as well as its beautiful ceiling height of 2m90. The paris seine group is 5 agencies in the ...

**PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI**

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



# Évaluation Offerte !

# 01 45 44 66 00



PARIS SEINE  
REAL ESTATE



PARIS SEINE  
REAL ESTATE

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



PARIS SEINE  
REAL ESTATE



PARIS SEINE  
REAL ESTATE